

CROSVILLE-LA-VIEILLE. Des dizaines de passionnés d'un nouveau club de jeux de figurines se retrouvent le soir.

Ça flingue derrière la mairie

Il est 20 heures quand une agitation se fait ressentir derrière la mairie. Des hommes âgés de tous âges se retrouvent avec de curieuses mallettes. Chacune d'elles contient des dizaines de figurines, des livres entiers de règles du jeu et même des outils.

Les Tontons Fling'Eure du Plateau se retrouvent ainsi tous les quinze jours depuis mai dernier. Le club est encore récent

et pourtant, une vingtaine de joueurs étaient présents dès la première réunion.

De Napoléon à Alien

A l'origine de cette initiative, Marc Guillotau et Etienne Savin, deux invétérés des jeux de figurines qui sentaient qu'au milieu de Rouen, Evreux et Bernay, manquait un vrai club de jeu. Car tous les jeux et tous les joueurs sont acceptés dans

le club. Même si les jeux de figurines tels Warhammer ou Alkemy sont encore dominants, l'objectif est, à terme, de faire côtoyer des adeptes de figurines, de jeux de plateau et de jeux de rôles.

Car c'est toute cette variété qui fait la richesse de cette activité : l'amour de la figurine pour certains, l'amour du jeu et de la stratégie pour d'autres. Alors que certains aimeront l'affrontement futuriste de Warhammer, d'autres se passionneront pour les reconstitutions de batailles historiques. Certains membres des Tontons Fling'Eure du Plateau travaillent d'ailleurs actuellement à la reconstitution de batailles napoléoniennes, toujours sous l'angle du jeu.

Il est minuit, croyez-vous que nos passionnés vont rentrer paisiblement chez eux en se donnant rendez-vous quinze jours plus tard ? Que nenni ! L'ensemble des participants se retrouvera le soir même ou le lendemain sur le forum Internet du club pour débriefer, refaire les parties, commenter les différentes stratégies des joueurs ; pour être encore meilleur la fois suivante !

Cotisation de 20 €.

Contact et renseignements sur le forum du club : <http://www.jeuxdefigurines.fr/tfedp>



Une bonne stratégie aura une incidence sur la durée de la partie, de trois minutes à trois heures !